

An alle Eltern der Schüler/innen der Franz-von-Assisi-Schule!

Da es rund um die Assisi-Schule immer wieder zu gefährlichen Situationen im Straßenverkehr kommt, bitten wir alle, die **Kinder möglichst nicht mit dem Auto zur Schule** zu bringen, bzw. sie schon z.B. am Schwimmbad oder K+K-Parkplatz aussteigen zu lassen.

Wenn die Autos direkt an der Straße oder auf dem Lehrer-Parkplatz vorne (beim großen Fahrradständer) halten um, Kinder aus- oder einsteigen zu lassen, gefährden sie die Kinder, die zu Fuß, mit dem Roller oder dem Fahrrad zur Schule kommen.

Besonders an der Beverbrücke kommt es dann (durch Rückstau oder zurücksetzende Autos) schnell zu brenzligen Situationen.

Damit unsere Kinder alle sicher zur Schule und wieder nach Hause kommen,

bitte nur die **gekennzeichneten Parkplätze an der Beverhalle** nutzen.

Dort bitte **unbedingt** das „Einfahrt verboten“ Schild 

und die Einbahnstraßen – Regelung  beachten!

Vielen Dank!

*Marion Fließ & Sebastian Stricker*

*Inina Gisbrecht & Karine Balijs*

*Raphaëla Van Den Nouland & Tatjana Hansen*

*Silke Motzko & Helena Brakk*

*Reinhard Stadtmann & Rabea Westenhoff-Schepers*

*Petra Bröker & Anke Wennemann*

*Katja Schapmann & Julia Börger*

*Jana Vogt-Lück & Nico Van Den Nouland*

---

Mit Blick auf die dunkle Jahreszeit noch folgender Hinweis:

Viele Kinder benutzen für ihren Schulweg den Roller. Grundsätzlich gilt: Sie müssen mit dem Roller auf dem Bürgersteig fahren. Wenn Kinder für ihren Roller keine Beleuchtung haben, ist es umso wichtiger, dass die Kleidung der Kinder mit Reflektorstreifen ausgestattet ist oder die Kinder Schärpen oder andere reflektierende Kleidung tragen.

Vielen Dank und herzliche Grüße

---

(M. Lamour – Schulleitung)